

LA BIBLIOTECA NACIONAL RECIBE LA VISITA DE 2.000 PERSONAS

Se trata de la segunda jornada de puertas abiertas que organiza esta institución

MADRID. Alrededor de 2.000 personas visitaron ayer la Biblioteca Nacional, que dirige Rosa Regás, en la II Jornada de Puertas Abiertas que organiza esta institución para que todos los ciudadanos puedan conocer las joyas que guarda en su interior este histórico edificio, creado por Felipe V.

Cincuenta bibliotecarios, que se presentaron voluntariamente, se prepararon para recibir, desde las nueve de la mañana y hasta las dos de la tarde, a grupos formados por 25 personas, que poco antes de iniciar la visita fueron recibidos con un chocolate y un dulce para mitigar el frío madrileño.

A continuación, les guiaron, en una visita que duró unos 45 minutos, por el Salón General de Lectura (lugar donde se solicitan los libros), la Sala de publicaciones, la de depósitos y La Sala Cervantes, donde se les realizó una demostración de cómo se conservan las obras.

La visita se complementó con un vídeo sobre la encuadernación y restauración de los volúmenes que sufren el ataque de ratas, el paso del tiempo o del propio medio ambiente.

Después pasaron por la Sala del Patronato, que alberga joyas literarias, como facsímiles, códices miniados, autógrafos literarios, incunables, grabados clásicos y obra gráfica contemporánea.

Finalmente, los visitantes volvieron al vestíbulo de la entrada, donde han contemplado la placa que se instaló, el pasado 15 de noviembre, en homenaje a Tomás Navarro